

Medienmitteilung

slowUp Solothurn – Buechibärg 2015

Die BDP am slowUp 2015

Zum kleinen Jubiläum des grossartigen slowUp Solothurn-Buechibärg hat sich die BDP wieder etwas einfallen lassen für deren Teilnahme. Mit einem 10 Meter langen Trottinett mit über 10 Plätzen ging es auf die slowUp Strecke.

Nebst den beiden Kantonsräten (Markus Dietschi und Martin Flury) waren auch beide Stadtparteipräsidenten (Roland Hartmann und Chris van den Broeke) auf dem Trottinett vertreten. Die BDP findet den slowUp einen genialen Anlass welche sehr wichtig für unsere Region, die Dörfer sowie für die Vereine ist.

Die BDP-ler haben die Gaumenfreuden an den zahlreichen Festplätzen sehr genossen und möchten sich hiermit bei allen Helfern auf und neben der Strasse herzlichst für den gelungenen Anlass bedanken. Wie heisst es doch so schön: Nach dem slowUp ist vor dem slowUp! In diesem Sinn, bis nächstes Jahr! Wir freuen uns bereits jetzt wieder...



Weitere Bilder unter:

<http://www.bdp.info/so/de/bilderfotos/slowup2015/>

oder in voller Auflösung auf

https://drive.google.com/folderview?id=0B7Dzo4gHWX_NRHoydVA3WVpUaUk&usp=sharing

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78

Roland Hartmann, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 330 20 18

31.05.2015